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Requer informações sobre problemas 

em no prédio da Escola Municipal 

Maria José Chaves e transferência dos 

alunos para o Centro Social Urbano 

Considerando a recente decisão de 
transferir os alunos da escola municipal Maria José Chaves, 
localizada na Travessa dos Rotarianos, para as dependências do 
Centro Social Urbano; 

Considerando a justificativa de que o 
problema oferecia problemas em sua infra-estrutura. 

Requeiro, após aprovação dessa Casa de 
Leis, que seja encaminhado ofício ao Senhor Prefeito Municipal, 
Ricardo Pinheiro Santana, após consulta à Secretaria Municipal da 
Educação, para que o mesmo responda os seguintes 
questionamentos: 

a) - Quando foram detectados problemas 
de infra-estrutura do prédio onde funciona a Escola Municipal 
Maria José Chaves? 

b)- Quais foram os problemas 
detectados? 

c)- Qual a solução encontrada para 
solucionar os problemas na infra-estrutura do prédio? 
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d)- A Secretaria Municipal de 
Planejamento, Obras e Serviços fez uma vistoria no local e foi 
apresentado um relatório dos problemas e as alternativas para 
solucioná-los? 

e)- Em caso de resposta positiva, que seja 
encaminhado cópia do relatório à essa Casa de Leis.     

f)- Em caso de resposta negativa, qual o 
motivo por não ter sido elaborado um relatório? 

g)- Com base nos documentos 
encontrados nas diferentes secretarias municipais, informar quando 
aconteceram as últimas reformas naquele prédio e o custo de cada 
obra. 

h)- Qual a previsão de tempo para que as 
crianças voltem a freqüentar o mesmo espaço? 

i)- Foi feita uma vistoria no prédio do 
Centro Social Urbano, onde as crianças passaram a freqüentar as 
aulas? 

j)- Foi montado um esquema especial para 
evitar problemas envolvendo as crianças no espaço, por ser uma 
grande área livre? 

k)- Há um planejamento elaborado para 
as crianças não se aproximarem do lago existente no Centro Social 
Urbano? 
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l)- Aquele lago existente no Centro Social 
Urbano oferece algum tipo de risco à integridade física e à saúde 
das crianças de passarão a freqüentar aquele espaço? 

m)- A equipe da Vigilância Sanitária 
esteve vistoriando o local para saber se as condições são propícias 
para que as crianças possam estudar naquelas instalações físicas? 

                                     Assis, 17 de fevereiro de 2014. 

 

  

                         Reinaldo Farto Nunes 

           Vereador do Partido dos Trabalhadores 

 


